
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民主的な手続きを学ぶ大事な機会となる生

徒総会。今回は放送で行いました。「コロナ禍

で思うように人と会えなかったり，行動が制限

されたりといった時代だからこそ，人と人との

心の繋がりを意識し，お互いを見つめる機会を

大切にしたい」という願いが生徒会長から発表

され，令和３年度の生徒会スローガン

「Relationship ～繋がりから広がる感謝の輪～」

が賛成多数で承認されました。 

 入学式を含め，ここまで全校生徒が  

一堂に会したのは，校庭に避難した避難

訓練のみです。 

 新年度のスタートにあたり学校長より

「コロナ禍ではあるが，できない理由を

さがすのではなく，全職員で知恵を出し

合い，今必要なことは感染対策をしっか

りして行うことを前提で考える」との話

が全職員にありました。 

 先が見通せず，何が正しいのかわから

ない状況だからこそ，生徒の気持ちに  

寄り添いながら「上田五中でよかった」

と生徒も職員も思える学校運営に努めて

まいります。 

４月・５月の学校生活から 
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はじめての給食 

生徒会対面式・生活ガイダンス 

第１回生徒会委員会 第１回生徒総会(放送) 

話し合いをする本部役員 

代議員の皆さん 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校内掲示物 等 

［写真左］神科・豊殿まちづくり委員会の皆様と,部活動補助

（９万円）の覚書を交換しました。補助していただく代わり

に，今までも参加していた運動会や砥石・米山城まつり， 

あやめの里ウォークラリー出発式等の地域の催しに引き続き

五中生が参加し，協力します。 

学年ごと 桜咲く玄蕃山へ 

その他のできごと 

地域の方からうれしい報告が 

今朝，歩いていたところ，中学

生が追い越し際にわざわざ振り返

って立ち止まり，挨拶をしてくれ

ました。とてもうれしかったので

名前を聞いたところ，３年生の

○○君たちのようです。３年生に

もなるとなかなか校外では挨拶を

しなくなるものですが・・・。 

朝からたいへん気持ちの良いで

きごとでした。これからもずっと

続けてほしいと伝えました。 

［写真右］ＰＴＡ総会が書面議決となったため，令和２年度

ＰＴＡ会長の懸川さんと副会長の久保田さんに，評議員会で

感謝状を贈呈しました。ありがとうございました。 

２
学
年
廊
下
よ
り 

３学年廊下より 

１学年廊下より 

「３重点」の一つ挨拶をさらに誇れるものに！ 

美術部 入学・進級

おめでとうイラスト 


